

Protokoll der ordentlichen HV-Sitzung, am 10.04.2024

Anwesend: Hannah Till, Helene Egginger, ~~Max Bernreitner, Stella Derflinger~~, Lisa Ablinger, Laura Haselgruber, Sarah Wögerbauer, ~~Andreas Wiedemann, Tobias Bachl~~, Andreas Ehrenecker, Philip Wohlschlager, ~~Katharina Ebner, Thomas Hochrainer, Tamara Edler, Florian Nestler, Astrid Brandl~~, Laura Karg, ~~Philip Neuhofer, Anna Scheuringer, Dominik Mosmüller~~, Christian Granig

Terminisierung: 17:30 Uhr

Eröffnung durch die Vorsitzende: 17:30 Uhr

TO DO'S:

- Termin mit Bank vereinbaren
- T-Shirts & Pullover bestellen??
- Post machen, um die Helfergruppe bei Studis zu bewerben!!
- Post machen für neue Mitglieder

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung

die Sitzung wurde ordnungsgemäß einberufen

2. Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

6 von 9 Mandatar: innen anwesend

3. Genehmigung der Tagesordnung

die neue Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt

4. Genehmigung des Protokolls der ordentlichen Sitzung vom 10. 04. 2024

das Protokoll wurde einstimmig genehmigt

5. Bestimmung der Protokollführung

→ Als Protokollführer:in wird Hannah Till bestimmt – Danke!

6. Bericht des Vorsitzes:

Letztes Gespräch mit Johannes Reitingner war wieder sehr aufschlussreich!

Es gibt leider noch keinen Termin bezüglich der Eröffnung des Sportplatzes. Wir haben sich darauf geeinigt, dass wir im kommenden Frühling eine gemeinsame Eröffnungsfeier geben werden.

Probleme mit Lehrende sollen direkt gelöst werden. Sollten des Öfteren Schwierigkeiten auftreten, wird Johannes einige Punkte bei der Konferenz erwähnen.

Wie bereits gesagt werde ich voraussichtlich im Oktober meinen Vorsitz abgeben. Dafür müssen wir jetzt im Sommer gut Werbung machen!

7. Berichte der Vorsitzenden der Studienvertretungen

Primarstufe: Primarstufe hatte letztens ihre letzte Sitzung. Planen bereits für das kommende Studienjahr. Campustag findet am 11. September ab 14:00 Uhr statt.

Sekundarstufe: Kurzes News aus dem Cluster.

8. Berichte der Referentinnen und Referenten

Sozialreferat: nicht anwesend

Wirtschaftsreferat: Jahresvoranschlag ist fertig und wird heute beschlossen. Zuschüsse für Exkursionen laufen. Es gab leider wieder ein Problem mit unserer Homepage.

Veranstaltungsreferat: nicht anwesend

RBP-Referat: Keine Neuigkeiten

NIQ-Referat: nicht anwesend

Internationales Referat: Veranstaltungen mit den Erasmusstudis laufen. Werden bald abreisen. Ab Herbst kommen wieder um die 20 Studis.

Öffentlichkeitsreferat: Posts für neue Mitglieder sind so gut wie fertig und werden nächste Woche gepostet.

9. Beschlussfassung des Jahresvoranschlags

→ *Der JVA wurde einstimmig beschlossen – Danke!*

10. ÖH-Termine

4. 7. Akademische Feier

11.9. Campustag

11. Allfälliges

Ideen für neue Mitglieder? Eventuell doch Werbung machen, dass man sich sehr viel anrechnen lassen kann?

Die Vorsitzende beendet die Sitzung um 17:48!